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商工会議所の動 き

にいがた I0¥3YKにいがた2025.2

　当所新年祝賀会を１月７日、ANAクラウンプラザホテル新潟に
おいて４年振りに立食形式で開催し、会員事業所などから約700名
が参加しました。福田会頭の新年挨拶に続き、来賓として花角知事、
中原市長の祝辞の後、古町芸妓連による「正月踊り」を鑑賞しました。

〈福田会頭要旨〉
　昨年の元日に発生した「能登半島地震」から一年が経過しま
したが、その後の豪雨災害による被害も含め、まだまだ、被災
地では復旧・復興に向けたご苦労が続いています。何とか今年
は平穏無事な一年が送れますことを、改めて切に願っていると
ころであります。
　当商工会議所では、中小企業等の経営基盤強化支援として、働き方改革の進展や慢性的な人手不足という時代
の変化に対応するための省力化・省人化に取り組む企業や、販売力強化に向けたマーケティング強化に取り組む
企業、さらに、販路拡大を図るための海外市場へ挑戦する企業などの支援に引き続き力を入れてまいりたいと考
えております。
　また、地域の持続的発展に向けた事業として、「佐渡島の金山」の世界文化遺産登録を絶好の機会として捉え、
佐渡への玄関口である当市の活性化につながるよう関係機関と一層の連携強化を図り、国内客はもとよりインバ
ウンドを含めた旅行客の増加に向けて官民一体となって取り組んでまいります。
　さらに、都市基盤整備という面からは、新潟空港を拠点とするトキエアが札幌丘珠に就航して約一年が経ちま
すが、その後、仙台、名古屋と路線を拡げ、今年は、神戸、さらには佐渡と首都圏とを結ぶ路線の開設を目指し
ていると伺っております。新潟の拠点性向上を図るという意味からも、皆様からも大いにご利用いただきますよ
うお願い申し上げます。
　組織運営に関しましては、新潟商工会議所の活動を持続可能なものとして推進していくための方策について、「財
政強化特別委員会」において議論いただいた結果、会費
基準の見直しをご提案いただき、昨年11月の臨時議員総
会にて、令和７年度の会費から、現行の１口６千円を
９千円に改定することをご承認いただきました。
　今後、会費値上げに関する丁寧な説明はもとより、財
政の適正化と更なる会員サービスの向上を目指して頑張
る所存でありますので、引き続き、ご理解とご支援、ご
協力を賜りますよう何卒よろしくお願い申し上げます。
　皆様のご健勝と、各事業所の更なるご繁栄をお祈り申
し上げまして、年頭のご挨拶といたします。

１月７日（火）／ 参加者700名

令和７年新年祝賀会を開催

挨拶する福田会頭

賑わう会場の様子

新潟商工会議所
公式アカウント

お友達登録募集中︕
イベント、セミナー・講演会、補助金、会報などの
各種最新情報がすぐに受け取れます。

公式アカウントお友達登録方法
①表紙右下の から友達追加で、カンタン登録

② 検索で＠ を入力して登録
LINEのホーム＞友だち追加＞検索＞ID＞「＠niigatacci」
で検索すると、友だち追加画面が表示されます。

QRをスマートフォンで読み取ると、友達追加画面
が表示されます。
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　市内ホテルにおいて、（公財）日本電信電話ユーザ協会（新潟下越ブロック）と
の共催講演会を開催しました。講演会第１部では、「生成AIの可能性と未来」をテー
マに、NTT東日本デジタル革新本部デジタルイノベーション部デジタル戦略部門
R&D戦略担当 担当部長 清水 雅史 氏が、生成AI技術の進化と現在の動向につい
て解説。またビジネスでの具体的活用事例についても説明がありました。
　第２部では、国内最大級のクラウドファンディングサービス「CAMPFIRE」を
運営する㈱CAMPFIREの創業者、家入 一真 氏が、「引きこもりから連続起業家へ」
と題し、講演を行いました。家入氏は、連続起業家として数々の事業を立ち上げる
までの過程で経験した困難や、それを乗り越えてきた経験をもとに、居場所づくり
の重要性等について話しました。また、人口減少社会における共助の必要性や、デ
ジタル化が進む中での新しい形のコミュニティの重要性についても強調し、「居場
所を通じて誰もが声を上げられる世界をつくりたい」と熱く語りました。

　㈱Creative. LAB WEBプロデューサー 鈴木 未来 氏に

よるホームページ改善セミナーを開催しました。

　第一部では、「必ず失敗するWEBサイトを見極める方法」

として７つの視点について具体的に学びました。

　第二部では、より身近に感じてもらうため、希望者の中か

ら３社の実際のHPを投影。第一部で学んだ７つの視点から

現状と改善点などを共有しました。少しの違いで効果が変わ

る事を学び、参加者からは「見直しを検討していたため、大

変参考になった」などの声が聞かれました。

　新潟商工会議所会員の親睦団体である商工クラブは、市内

ホテルにおいて年忘れ商工クラブまつりを開催しました。

　乾杯後、県内を中心に活動しているジャズボーカリストの

RENA 氏とキーボード演奏者の川崎 祥子 氏により、クリ

スマスにぴったりなジャズナンバーなどが披露され、参加者

は迫力のある歌声と音色に魅了されました。

　また、恒例の抽選大会や飲食を楽しみながら参加者は交流

を深めました。

講演する家入氏

セミナーの様子 アトラクションの様子

12月５日（木）／ 参加者134名

12月４日（水）／ 参加者23名 12月９日（月）／ 参加者42名

引きこもりから連続起業家へ 
（公財）日本電信電話ユーザ協会共催講演会を開催

ホームページ改善セミナー 
～売上、認知度、採用力が UP するサイトにしよう！～

商工クラブ（理事長：南波秀憲副会頭）
年末恒例、年忘れ商工クラブまつりを開催

新潟市中央区東中通1-86-51 新潟東中通ビル５Ｆ
電話（025）201-6113　https://www.nipy.jp/

公益財団法人
新潟市勤労者福祉サービスセンター

新潟市が出資している法人です。
従業員１人当たり月800円で、充実した福利厚生を実現 ！

主な事業：慶弔給付、
　　　　　健康維持増進、
　　　　　自己啓発援助、
　　　　　余暇活動援助ほか

詳しいサービス内容はインターネットで

ニピイ 検索

会員募集中！

会社の福利厚生を応援します


